

Wir basteln einen Virus:

Material:

- Wolle
- eine Gabel
- eine Schere
- Wackelaugen oder Papieraugen
- Kleber
- 1,7 m lange Schnur



So geht´s:

- Du nimmst eine Gabel und Wolle.
- Wickle, wie du auf dem Bild sehen kannst, Wolle um die Gabel.
- Dann schneidest du den Faden an der Gabel ab.
- Schneide auch noch einen ca. 15 cm langen, stabilen Faden zu.
- Knote ihn, wie auf dem Bild, ganz fest um deine gewickelte Wolle.
- Ziehe nun die Wolle von der Gabel und schneide rechts und links die Schlaufen auf. Pass auf, dass du dabei nicht den Faden, den du um die Wolle geknotet hast, zerschneidest.
- Zupfe nun das Knäuel zu einer Kugel. Ist dir dein Virus zu strubbelig, kannst du ihm mit einer Schere die Haare ordentlicher schneiden.
- Klebe deinem Virus Augen auf und schon ist er fertig.
- Binde nun noch die 1,7m lange Schnur an deinen Virus.
- Knote am freien Ende eine Schlaufe.
- Jetzt kannst du diese Schlaufe um dein Handgelenk legen und den Virus werfen.

So weit wie dein Pompon-Virus fliegt, fliegen die unsichtbaren Viren z.B. bei einer Unterhaltung.

Bei Menschen außerhalb deines Haushalts solltest du also diesen Abstand mindestens einhalten, damit die Viren sich nicht weiter ausbreiten können.

Viel Spaß beim Basteln und Ausprobieren!

